## Baum gepflanzt

ALESHEIM Der Kindergarten Altmühlwiese feierte.

ALESHEIM - Der Kindergarten Altmühlwiese in Alesheim hat sein einjähriges Bestehen unter der Leitung seines Geschäftsführers Klaus Neumann gefeiert.

Der Kindergarten Alesheim wurde 1933 gegründet und ist nun schon seit 40 Jahren an seinem jetzigen Platz am Ortsrand von Alesheim untergebracht. Neumann kümmert sich für einen Großteil der kirchlichen Kindertagesstätten im evangelischen Dekanat Weißenburg um organisatorische Belange wie Bau, Personal, Verwaltung und Finanzen.

Das nachhaltige und ökologische Konzept, angelehnt an die Natur und Erlebnispädagogik, das die Erzieherinnen unter der Leitung von Gabi Ludwig praktizieren, macht es möglich, dass es in dem Kindergarten auch Hühner und Hasen gibt, um die sich die Kinder kümmern.

Auch der im Februar gegründete Förderverein des Kindergartens unterstützt diesen immer wieder mit verschiedenen Aktionen und sorgte bei der Feier zum Einjährigen für die Verpflegung. Als kleines Dankeschön wurde dem Kindergartenteam ein Birnbaum überreicht, der zwischenzeitlich mit den Kindern eingepflanzt wurde. Außerdem erhielten das Team und die Vertreter des Kirchenvorstands je ein kleines Blumenpräsent.



Der Kindergarten Altmühlwiese hat zum einjährigen Bestehen in seiner neuen Organisationsform einen Birnbaum erhalten, der nun mit Kindern eingepflanzt wurde.

re ot is

ig in i-